

南の風

—第11号—

ご卒業おめでとうございます



三月はうれしかなしい月と、いつも感じます。この三月に卒業されるみなさんは、新型コロナウイルス感染症の流行で、長い期間、友だちや先生との親しい付き合いが制限された方たちです。そして、今、他の学校は、ほぼ、以前の生活に戻っているけれど、病院・施設内は、まだ、特別なことがたくさんありますね。

色々なことがあっても、季節は回り、花は咲き、鳥はさえずります。人間は弱いけれど強い。みなさんは、コロナ禍を、そして、病院や施設での生活の不自由さを、さみしさを乗り越えて本日を迎えることができた、そんな強さがある立派な方たちです。

今日は、自分の頑張りをたくさんたくさんほめてあげてください。また、同時に周りの人への感謝の気持ちが湧いてくるといいなあと思います。私たちは一人では生きられないから感謝は大事。それができたら、ちょっとだけ大人になった証拠です。

校長として、私たちと一緒に時間を過ごしてくれたみなさん、楽しさをたくさん共有してきたみなさんに感謝したいと思います。

これからも、自分のペースを大切に、一歩一歩、歩んでいきましょう。

「ご卒業 おめでとうございます」

校長 峰尾 智子

経験は「あなたらしさ」を広げる
ご卒業おめでとうございます。皆さんは、病院入院をして治療生活を送るといって、他の人たちとはちょっと違った経験をしました。つらいこと、痛いこと、家族や友達と離れて寂しいこと、いやなこと。たくさんあったと思います。もしかしたら、回り道をしてしまったと感じているかもしれませんね。

でも、安心してください。登山でも、旅行でも、お店に行くにも、学校に通うのにも、目的地に行くための道は一つではありません。皆さんは、地元校のお友達とは、ちょっと違う道を通っただけなのです。

実は、私も心臓の手術を二回経験しています。陸上競技で県大会に出た直後に、運動ができなくなりました。とてもショックでした。私の経験と皆さんの病院での経験とは、全く同じとは言えません。でも、私は、他の人たちとくらべると、皆さんの気持ちに近いところにいることができる、できている、と思っています。

この、他の人たちとはちょっと違った経験は、これから皆さんが出会い、そして経験する様々なことと合わさって、「あなたらしさ」の幅を広げることでしょう。

自分を大切に、そして相手も大切にできる優しい心、強い心をもって、これからも自分のペースで、あなたらしく進んでいってください。

副校長 名古屋 学

「ご卒業おめでとう」ございます。皆さんの成長を心から讃えます。卒業は、ここまでの道のりに区切りをつけ、次の扉が開くところです。

人の強さには、いろいろな物差しがあります。ある物差しで計れば、小さなことでも、別の物差しで計れば、とてもとても大きなものとなることがあるのです。強さや弱さも同じです。ある時には弱いあなたがいたかもしれません。けれども今、ここにいるあなたには強さがあります。それは苦しいときがあっても立ち向かってきた強さです。その強さと勇気は、私にも勇気を与えてくれました。

この学校で出会った人たち、友達も、先生も、病院の皆さんすべてが、あなたの成長にとって、出会うべき人だったのでしよう。あるときは力を与えてくれたこと、あるときは支えられたこと、そしてあなたも周りの人たちに力を与えたことを覚えておいてください。

これからのあなたの進む道でふと学校生活を思い出すことがあったら、それをまた力に変えてください。急がなくてもいい、小さくてもいい、あなたのもつ強さで前に進んでください。次の一歩をみんな見守っています。

教頭 北之迫 洋



4月 行事予定

- | | | | |
|--------|---------------|--------|-----------------|
| ～4日(木) | 年度初め休業 | 17日(水) | 中学部(教室) 身体計測 |
| 5日(金) | 入学式・始業式 | 18日(木) | 全国学習状況調査(小6、中3) |
| | 午前日課(～11日) | 19日(金) | 中学部(病棟) 身体計測 |
| 11日(木) | 全体保護者会 | 22日(月) | 重心部門 個人面談期間 |
| | 学部学年懇談会 | | 短縮水曜日課(～26日) |
| | (13:30～15:00) | 24日(水) | 小学部1組 身体計測 |
| 12日(金) | 通常日課開始 | 26日(金) | 小学部2組 身体計測 |



横浜南支援学校 ホームページ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/y-minami-sh/>